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           ・1661回週報 

           ・ロータリーの友 3月号 
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 ・ロータリー文庫寄贈報告 

 

幹 事 報 告  ＊  小 島 明 良 

2020-21 年度国際ロータリー会長： 

ホルガ―・クナーク（ドイツ） 

第 2620 地区 2020-21 年度ガバナー：  

 志 田 洪 顯（静岡 RC） 

第 1662回例会 2021年 3月 23日（火） 晴  VOL.36  週報 No.23 

点鐘：内山 悦二 会長   SAA：吉岡 健  ソング♪手に手つないで 

本日のプログラム： 会員増強委員会担当プログラム（第 3回ガバナー補佐訪問） 

本日のゲスト： 静岡第 5グループガバナー補佐 杉浦 仁 様（浜松南RC） 

          IM実行委員長         山田 喜康 様（浜松南RC） 

 

 

36 期 2020-2021 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 内山 悦二     幹  事 ： 小島 明良     公共イメージ向上委員会委員長 ： 菅沼 秀介 

             

 

              改めまして、こんに 

             ちは。 

              今日、ここに来る途 

             中のリステル周辺の 

             道沿いの桜が一部、綺 

 麗に色付き始めてま

した。満開ももう直ぐだと思います。先週お話しし

ました様に私はウォーキングのし過ぎで、右足が疲

労骨折状態なのですが、大分よくなり歩く事を先日

より再開させました。朝 6時頃の歩き出しですが、

周りはもうすっかり明るくて若干寒いのですが、本

当に歩き易い時期になりました。 

 さて、本日は 1月に予定をしていてコロナ禍でキ

ャンセルしましたガバナー補佐訪問です。杉浦ガバ

ナー補佐にご無理をお願いしまして、お越し頂きま

した。杉浦ガバナー補佐は浜松南ロータリークラブ

ですが、昔から法人会等でのお付き合い、そして高

校の先輩でもあります。そして、一緒に山田 IM実

行委員長にもお越しを頂きました。2月に開催予定

でした IMもやはり中止になってしまいましたが、

諸準備や中止に至ったご苦労をお話しして頂きた

いと思います。 

 実は山田 IM実行委員長とは高校生の時からの付

き合いです。お互いの家が近くだったこともあり、 

頻繁に行き来していた仲です。その当時、お互い呼

び合うのに下の名前で呼び合っていたのですが、そ

の事が双方ともに養子に行って苗字が変わっても、

何ら不自由しなかったのです。もう一人親しい友人

もいて、彼も養子に行った訳ですが矢張り下の名前

でしたので、冗談に“養子友の会”を結成しようと

も言い合った仲です。今、ここでロータリークラブ

の会長をしていますが、考えてみますと最初のキッ

カケは山田君が私を浜松青年会議所に入会を勧め

た事、そして入会をしてその後の色々な繋がりで今

があると思います。もし、その時に入っていなかっ

たら、多分今の自分は無いかもしれません。彼はそ

ういう貴重な友人です。私は彼が浜松南ロータリー

クラブで会長をしていた時にメークアップに行き

ました。そのお返しに私が浜名湖ロータリークラブ

の会長の時には絶対行くからという約束が今日果

たされました。お二人には時間をたっぷりと取って

ありますので、よろしくお願いします。 

会 長 挨 拶  ＊  内 山 悦 二 

会員数 40名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 40名 ／ 本日の出席数 23名 ／ 暫定出席率 57.5％ 



 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第 3回ガバナー補佐訪問○ 

静岡第 5グループガバナー補佐 杉浦 仁 様 

 

 

 

 

 

 

 ロータリーとは何でしょうか。現在ロータリー

は、RI、その下に地区、更に下に分区（グループ）、

各クラブ、の様になっていますが、私は、各クラブ、

その下に分区（グループ）、地区、RI、であるべき

だと思っております。但し、これは私個人の意見で

す。もちろん別の意見も有ると思います。 

 莫大なお金と権力を集めているRIもR財団も、

もっと小さくすべきです。次年度RI会長は、次年

度のテーマを考え、莫大なお金を使って全世界から

次年度ガバナーを呼び寄せるようですが、ムダだと

思います。 

 ロータリーの奉仕は、「思い遣りの心を持って、

他人の為に尽くす事」、そして「最も良く奉仕する

者、最も多く報いられる」と云うロータリー哲学の

実践にあります。誰かが言っていました。「自分さ

え良ければ、自分の会社さえ良ければ」では結局全

員ダメになる。「貴方が良ければ、貴方の会社が良

ければ」と思えば、最終的には全員良くなる。これ

が職業奉仕の、そしてロータリーの基本だと思いま

す。 

 私達ロータリアンも、家に帰って奥様に感謝の言

葉を言うのは当たり前。例会で係の女の子がお膳を

片付けてくれる時、「有難う、御馳走様」が言えな

いようでは、本当のロータリアンではありません。

人間、生きて行く上でたった 2つの大事な言葉、「有

難う、御免なさい」。他の言葉は要りません。 

 ところで、ロータリーは人生を賭ける物ではあり

ません。人生を賭ける物は、家庭と仕事です。そし

て、「貴方が死んで後に残る物は、貴方が集めた物

ではなく、貴方が与えた物です」。ロータリーの真

髄はここに有ると思います。ロータリー活動の総て

は、この言葉を基本としても良いと思っておりま 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 会員増強委員会担当プログラム 】 

 

 

内山悦二 杉浦ガバナー補佐、山田 IM実行委員長、

本日は浜名湖ロータリークラブへよう

こそ。ありがとうございます。 

小島明良 杉浦ガバナー補佐様、山田 IM実行委員

長様、ようこそ浜名湖へ。今日はよろし

くお願いします。 

原 三留 暖かかったり寒かったりで体に気をつ

けましょう。ガバナー補佐さん一同、よ

うこそ浜名湖へ。 

中村二三男 今日は彼岸明けです。ぼたもちも堪能

しましたので、これからの例会は出席率

100％を目指して頑張ります。 

佐原功一郎 杉浦ガバナー補佐様、山田 IM実行委

員長、ようこそお越し頂きました。よろ

しくお願いいたします。 

白井繁充 杉浦ガバナー補佐様、コロナ禍の中よう

こそ浜名湖ロータリークラブへお越し

下さいました。 

森 俊幸 杉浦ガバナー補佐、山田 IM実行委員長、

ようこそ浜名湖へ。残りも少なくなりま

したが、がんばってください。 

杉山寿夫 こんにちは。桜の花も満開になります

ね。早くマスク取りた～い！ですね。 

吉岡 健 4月の異動で菊川支店へ異動する事とな

りました。短い間でしたが、ありがとう

ございました。4月に引継ぎさせて頂き

ます。 

浜名湖ロータリークラブ 36 期会長テーマ 

『 Our Rotary Life：今こそ 共に集い 共に楽しもう！ 』 

ス マ イ ル 報 告 

           

 

公共イメージ向上委員会  委員 渡邊 正敏 

           ・ロータリーの友 3月号 

             の紹介 

            ＜横組み＞ 

            P8 安全できれいな水を 

 P7 考える 

P14 アイデアでコロナ禍を乗り切る！ローターアクター  

P33 ガバナーのロータリー・モメント 

＜縦組み＞ 

P4 企業による共助「業助」 

P13 私の一冊 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 13日(火) PETS報告 

次年度会長幹事が参加した PETSの報告。 

 

4月 20日(火) 次年度計画 四大奉仕➀ 

 次年度四大奉仕委員会に分かれて計画検討。 

 

4月 27日(火) 次年度計画 クラブ奉仕➀ 

5月 04日(火) 法定休日 休会 

5月 11日(火) 発明クラブ活動報告   理事会 

5月 18日(火) 次年度戦略計画 

5月 25日(火) 次年度計画② 

 

 

3月 3日(水)・16日(火) 会長幹事 

「ロータリー文庫寄付金贈呈」 

 本年度は、湖西市教育委員会と三ヶ日西小学校

へ、図書購入費としてロータリー文庫寄付金を贈

呈いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

活 動 報 告 

 

す。 

ロータリーは昔の輝きが失われてしまいまし

た。ロータリーに昔の輝きを取り戻す為には、「ロ

ータリアンとしてふさわしい人に入ってもら

う」、そして、「ロータリーの事を一所懸命勉強し

てもらう」、「ロータリーはステータスであると云

う自覚を持ってもらう」。よく会員増強が大切だ

と叫ばれますが、誰でもいいから沢山入れてしま

い、ろくでもない会になってしまっていたり、最

近はほとんど勉強などしていないと思います。 

 ロータリーは酒飲み会ではありません。ロータ

リーはゴルフの会ではありません。ロータリーは

俳句や川柳の会ではありません。・・・でも、少

しはいいかな・・・。ロータリアンは「徳」を身

に付けて、真の紳士になりましょう。ロータリー

が真の紳士の集まりになれば、ロータリーはステ

ータスになり、ロータリーは昔の輝きを取り戻す

はずです。 

＝＝＝＝＝ 

IM実行委員長 山田 喜康 様 

 

 

 

 

 

 

 浜松南 RCの山田です。本年度、IM実行委員

長を務めさせていただいています。本日は貴重な

お時間を頂き、ありがとうございます。 

 さて IMの件、2月 25日に開催を計画していま

したが、中止させていただきました。昨年に引き

続き、連続の中止と言うことで心苦しいのです

が、よろしくお願いします。 

 開催は、コロナ感染の状況をみて判断しようと

思いました。12月初めから検討を始めましたが、

2月末の状況はなかなか読み切れないところがあ

ります。しかし、日に日に、収まるどころか、拡

大の一途をたどっています。12月中旬に実行委員

会にて中止の方向性を出し、また各クラブの会

長・幹事さんのご意見も伺いました。やはり皆さ

ん、今の状況が続くなら、開催は難しいとのご意

見でした。 

勿論、延期するとか、規模を縮小するとか、リ

モートにするケースも考えられます。しかし、延

期は地区大会や次年度の準備が始まる時期にな

ってしまう。規模の縮小やリモートは、IMの趣 

旨に反する。このようなことから、中止をさせて

いただくことに決めました。皆様のご理解を、よ

ろしくお願いします。 

 貴クラブの益々のご発展と皆様のご健勝をお

祈りします。ありがとうございました。 

 

 

 

 


